Kooperationsvereinbarung zwischen der DGZI und der Saudi Dental Society

2. Internationale Konferenz der König Abdulaziz Universität & 19. Konferenz für Zahntechnik und Forschung der Saudi Dental Society

Vom 10. bis 12. März dieses Jahres war die Stadt Jeddah in Saudi-Arabien Gastgeber des Treffens der internationalen Zahnärzteschaft. Als zweitgrößte Stadt Saudi-Arabiens ist Jeddah das Tor zu den zwei wichtigsten Moscheen der muslimischen Welt in Mekka und gilt als Stolz des Roten Meeres.

Dr. Rolf Vollmer/Wissen







■ Der SDS-Kongress hatte die große Ehre, seine königliche Hoheit Prinz Mash'al Bin Majed, unter dessen Schirmherrschaft das Treffen stand, bei der Eröffnungszeremonie begrüßen zu dürfen. Des Weiteren nahmen mehr als 1.000 Zahnärzte, Spezialisten, Zahntechniker, Zahnmedizinstudenten sowie Abgeordnete weltweit führender Gesellschaften an dem Kongress teil und machten ihn so zu einem der wichtigsten Dentaltreffen der Region in diesem Jahr. Die Deutsche Gesellschaft für Zahnärztliche Implantologie e.V. (DGZI) wurde durch ihren Vizepräsidenten Dr. Rolf Vollmer sowie dem Präsidenten der internationalen Sektion der DGZI, Dr. Mazen Tamimi (Jordanien), vertreten. Der Kongress bot ein ideales Forum für Gespräche, Aus- und Weiterbildung und Fortschritt aller Bereiche der Zahnmedizin. In seiner Eröffnungsrede betonte Prof. Yousef F. Talic – Präsident Saudi Dental Society – die Wichtigkeit der beruflichen Aus- und Weiterbildung durch national und international renommierte Referenten im Bereich der neuesten zahnmedizinischen Technologien. Prof. Talic versprach, dass es künftig noch mehr Bewegung geben würde, nicht zuletzt durch die zwischen der DGZI und der

Saudi Dental Society geschlossenen Kooperationsvereinbarung, die ganz auf die spezifischen Gegebenheiten Saudi-Arabiens ausgerichtet sei. Die Saudi Dental Society ist eine wissenschaftliche Organisation, die sich der allgemeinen und spezialisierten Zahnheilkunde verschrieben hat. Die Saudi Dental Society repräsentiert über 8.000 praktizierende Zahnärzte und mehr als 75 verschiedene Nationalitäten der ganzen Welt. Mit dem Ziel, die dentale Implantologie sowie den wissenschaftlichen und technologischen Transfer voranzutreiben, haben die Saudi Dental Society und die DGZI die Inkraftsetzung einer Kooperationsvereinbarung beschlossen, durch die eine beiderseitige Kooperation gewährleistet werden soll. Die Zielstellungen der Kooperation sind:

- Vorantreiben von Wissenschaft und Forschung im Bereich der dentalen Implantologie durch den beiderseitigen Wissensaustausch von neuesten wissenschaftlichen Entwicklungen, Erkenntnissen und Technologien
- Förderung weiterer zahnärztlicher Entwicklungen durch die Spezialisierung der dentalen Implantologie, speziell durch Kongresse, Workshops, Experten-





